
1.Почему ты поступил на исторический факультет? 

Когда я первый раз увидел университет, меня сразу же впечатлило его величие, и я 

решил, что хочу учиться именно здесь! Потом я посетил сам исторический 

факультет, и мое желание поступать в ХНУ имени В.Н.Каразина только окрепло. 

Впоследствии я более близко познакомился с историческим факультетом и понял, 

что судьба привела меня в правильное место.  

 

2. Нравится ли тебе учиться на истфаке, почему? 

Да! Истфак дает классическое, фундаментальное образование, которое идет в ногу 

со временем, что очень важно. Мы получаем знания, которые можно применить в 

разных сферах. Но самое главное это то, что исторический факультет стал для меня 

домом и семьѐй! 

 

3. Поделись самым впечатляющим событием за время твоей учебы? 

Учеба на историческом факультете – это сплошной калейдоскоп интересных и 

увлекательных событий. Самое впечатляющее это то, что здесь ты находишь 

настоящих друзей и единомышленников, с которыми твоя жизнь становиться яркой, 

насыщенной и непредсказуемой.  

 

4. Как повлияло на тебя время обучения на истфаке? 

Учеба на истфаке, во-первых, обогатила мой багаж знаний, во-вторых, 

способствовала моему взрослению и становлению личности. Исторический 

факультет дает много возможностей в приобретении хорошего жизненного и 

профессионального опыта, который помогает в будущем.  

 

5. Что бы мог посоветовать будущим студентам исторического факультета? 

Я бы посоветовал им не упустить студенческие годы, найти себя и свое место в этой 

жизни, попробовать себя в различных сферах. Ну и, конечно же, успехов! 


